

“ Jamais l'Église catholique, au milieu du désarroi général des esprits, n'apparut davantage comme l'arche où devraient se réfugier un jour tous ceux qui ne voudraient pas être engloutis dans l'océan de l'anarchie.

“ Jamais pape n'entreprit, en si peu d'années, un tel mouvement de réformes universelles que Pie X, avec la codification générale du Droit canon attendue depuis des siècles, avec la lutte vigoureuse contre le modernisme, destructeur hypocrite de la foi, avec son appel incessant à la réception de l'Eucharistie, avec sa défense indomptable des droits de l'Église violés.

“ Et jamais pape n'obtint de telles obéissances.

“ On a pu dire qu'au Congrès eucharistique de Montréal s'était déroulé l'hommage le plus magnifique qui ait jamais dans le monde été décerné à l'Eucharistie. Jamais non plus, croyons-nous, le pape n'apparut moralement si grand au-dessus du monde. ”

Ce qui est certain, c'est que l'Église souffre et lutte pour la défense des âmes, au milieu de difficultés très grandes. Mais souffrir et lutter est *sa condition normale*. On est trop souvent tenté de l'oublier, parmi ceux qui voudraient la paix à tout prix !

PREMIERES NOTIONS DE CATECHISME

POUR LES PETITS ENFANTS

Par l'abbé A. ROULEAU, curé de Saint-Antoine-de-Tilly.

In-18 de 29 pages

CE petit catéchisme semble répondre parfaitement à ce qui est demandé d'instruction religieuse pour les petits enfants, de sept à neuf ans, qui se préparent à leur première communion.